

#WEST 20. September 2019

Ortsverband Aachen-Düren: Ehrung der langjährigen Mitglieder

Am 09. September trafen sich die Gewerkschaftsjubilare des Ortsverbandes Aachen-Düren im Restaurant des Bahnhofs Eschweiler Tal. Ortsverbandsvorsitzender Ewald Friedrich konnte fast 100 Jubilare zu der Veranstaltung begrüßen.



Geschäftsstellenleiter Johannes Houben sprach in seiner Laudation aktuelle Themen wie „Mehr Bahn für die Menschen“ und die verkehrspolitische Situation in Nordrhein-Westfalen an. Im geschichtlichen Rückblick erläuterte er markante Ereignisse aus den Jahren, in denen die Jubilare Mitglied der Eisenbahnergewerkschaft wurden.

Besonders freute es den Ortsverband, den ehemaligen Vorstandsvorsitzenden der Sparda Bank Köln, Ernst Lambertz, den ehemaligen Regionalleiter Heinz van Booven und den Sprecher der Dürener Senioren, Manfred Klein, für ihre langjährige Mitgliedschaft ehren zu dürfen.

Ewald Friedrich und Johannes Houben dankten allen Jubilaren für ihre Unterstützung der Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft im Ortsverband.

Downloads



Aushang

(PDF, 246.52 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/19-09-20-

PM_Koeln_Jubilarehrung_Aachen-Dueren.pdf)